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山城区
!
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都

说住在新区环境好
$

但你看俺家属院
$

路两边都是百日红
%

月季还有小叶女

贞
$

虽说住在老区的小街巷里
$

但到处

干干净净
$

环境一点也不比新区差
& '

!"

月
#$

日
$

家住山城区朝阳南社区

的李师傅高兴地对记者说
&

据悉
$

山城

区今年投入
#""

余万元
$

大力改造小

街小巷
$

使城区
%"

余条小街小巷
#

脱

胎换骨
'$

近
!"

万居民从中受益
&

小街小巷是城市的毛细血管
$

直

接关系到居民的生活质量
& #

路不平
%

水不畅
%

灯不亮
'

曾是一些小街小巷的

真实写照
&

今年开始
$

山城区将小街小

巷改造列入为民办实事的重点工程
$

一改过去的零星维修为大规模集中整

治
&

以前
$

长风办事处的一些小街小巷

由于路面没有硬化
$

居民外出时晴天

一身土
$

雨天一身泥
&

今年
$

山城区对

这些小街小巷的路面进行了硬化
$

居

民们纷纷拍手叫好
&

说起小街小巷改

造
$

家住山城区山城西巷的居民刘师

傅告诉记者
$

以前下水道堵塞的时候
$

污水横流
$

现在好了
$

下水道通了
$

住

在附近的居民出行更方便了
&

目前
$

山城区已对红五巷
%

春雷二

巷
%

胜利一巷
%

胜利二巷
%

山城西巷等

&"

条街巷进行了治理
$

粉刷了墙壁
$

清除了卫生死角
$

维修了下水道
$

硬化

了小区路面
$

摆放了果皮箱
$

同时种植

绿化苗木
%

美化小区环境
$

使社区环境

面貌得到很大改善
&

真情无限 爱心永恒
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月
#$

日
$

淇滨区大

河涧乡石鼓沟村大学生村官赵阳

一行来到该村孤寡老人李爱枝家

中
$

给她送来了米
%

面
%

蔬菜等生活

必需品
$

并给老人拆洗了棉被
$

洗

了衣服
$

力争让老人在温暖中度过

这个冬天
&

李爱枝今年
'(

岁
$

是大河涧

乡石鼓沟村的一位孤寡老人
$

虽然

有个女儿
$

但远在他乡
&

多年来
$

她

居住在一间只有
!"

平方米左右的

房子里
$

生活无依无靠
$

家境非常

贫困
$

日子过得较为艰难
&

#""%

年

&

月
$

石鼓沟村大学生村官赵阳无

意中了解到这一情况
$

主动与老人

结成帮扶对子
$

帮助照顾老人的生

活起居
&

老人用水不方便
$

赵阳就

多方联系
$

及时为老人装上了自来

水
&

他怕老人有病无人照顾
$

就把

自己的办公电话与手机号码贴在

老人房间里
$

方便老人随时喊他
&

前几天
$

老人病了
$

老人打赵阳的

手机
$

赵阳一听就着急了起来
$

带

着
&

名团员青年赶到老人的家中
$

把呻吟中的老人及时送到了医院
&

赵阳还拿出自己的工资
$

为老人垫

付了全部医药费
&

&

年来
$

赵阳带领该村的团员

青年
$

在生活中无微不至地照顾李

爱枝
&

李爱枝用的柴米油盐
%

穿的

新衣新裤
%

使的锅碗瓢盆
$

基本上

全是赵阳买来的
&

赵阳说
!

他将更

好地发挥自己的光和热
$

在今后的

日子里与团员青年一起更好地对

老人进行义务照顾
$

让她享受晚年

的幸福生活
&
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天时间参加活动人数累计已超过
#""

人
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天气渐冷
$

淇河边的草

本植物开始枯黄
$

已失去观赏价值
&

为了减少淇河冬季发生火灾的隐患
$

连日来
$

我市有关单位领导及职工纷

纷来到淇河沿岸
$

捡拾垃圾
%

清除路

边杂草
$

积极开展
#

爱我淇河
'

公益

活动
&

据介绍
$

近期
#

爱我淇河
'

公益

活动主要是对淇河人行步道两侧
)

米

范围内的树木和杂草进行修剪和清

除
$

捡拾沿淇垃圾
&

自
!"

月
!!

日以

来
$

市委政法委
%

市委组织部
%

市委

宣传部
%

市政府办公室
%

市政协机

关
%

市纪委监察局
%

市妇联
%

市水利

局
%

市国土资源局
%

市信访局
%

市民

政局等
#"

多家单位陆续走进淇河沿

岸开展义务劳动
&

截至
!"

月
#!

日
$

仅
!"

天时间
$

参加活动人数累计已

超过
*""

人
&

目前
$

该活动仍在积极

开展中
&

通过开展
#

爱我淇河
'

公益活

动
$

更加深了市民对淇河的感情
$

增

强了
#

保护淇河
%

人人有责
'

的责任

意识
&
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市高中的

学生家长李女士
#*

日反映
$

学校近日要求高

一
%

高二的每一位在校学生为迎接校庆必须

再订购一套新式秋装校服
$

每套
!%)

元
&

为

此
$

他们感到不能理解
$

上一学期
$

学生刚订

制了一套夏装校服
$

学校怎么一直要求学生

订制校服
(

他们认为
+

强制订做校服会对家境

条件不好的家庭增加额外的经济负担
&
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月
#$

日中午
$

在鹤壁高中门口
+

从大

赉店村来看望孩子的韩女士告诉记者
$

学校

订制校服应自愿报名购买
$

学校老师若统一

订制
#

一刀切
'$

对家庭经济条件不好的学生

来说是一种负担
&

鹤壁高中高二
)

!'

"

班班长认为
$

统一校

服可以增强同学们的集体意识
&

她非常支持

同学统一穿校服
$#

这可以增强学生的组织纪

律性
$

也让同学们有鹤壁高中人的荣誉感
$

同

时也避免了攀比
$

如果是学校免费订制那将

是同学们的共同心愿
'&

而另一位高一
)

'

"

班的男生认为
$

如果校

服款式太
#

土
'%

面料不好或洗过几次衣服

变形他将会难以接受
$

如果学校考虑好服装

色彩搭配和款式那会更好
&

他认为
$

学校还要

考虑到学生的性别来订校服
&
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月
#$

日下午
$

鹤壁高中副校长张秋

江接受了记者的采访
&

他表示
$

学校这次订制

新式秋装校服
$

主要是为了更好地促进校园

文化建设
$

便于学校统一管理学生
$

再加上鹤

壁高中今年的建校
)"

周年校庆活动
&

统一服

装
$

更能体现鹤壁高中学生的风采
$

从某一方

面来说
$

也增强了学生成为鹤壁高中人的自

信和荣誉感
&

可以肯定的是
$

鹤壁高中从未强

制学生购买校服
&

学校一贯坚持自愿购买原

则
$

积极提倡
%

正确鼓励学生订制校服
&

现在

是学生自愿报名
$

上衣和裤子可分开选择
$

如

果实在是家庭困难或不喜欢
$

可皆不选择
&

学

校还针对校内的一百多名贫困生
$

将全部免

费发放校服
&

夏装校服发放的时候
$

校方已对

贫困生这样做了
&

张秋江还表示
$

此次订制新校服
$

还有利

于防止学生之间出现穿衣攀比的虚荣之风
$

利于学生们养成勤俭朴素的美德
&

学生统一

着装
$

在举办集体活动时整齐划一
$

有一定益

处
&

至于学生或学生家长反映校方强制学生

购买校服
$

张秋江称
$

学校并未强制
$

只是提

倡
%

鼓励
&

针对部分家长认为学校和服装企业有内

幕的质疑
$

学校有关负责人坚称
$

学校这次完

全是在市招标采购中心公开招标
$

校方购买

校服完全公开化
$

并且有部分家长代表参加
&
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我省出台的
*

规范中小学校收费十条禁

令
+

明确提出
$

严禁强行收费组织学生统一着

装强制学生订制服装
$

学校统一服装须有学

生家长委员会同意才可
&

学校可积极提倡
%

正

确引导学生穿校服
$

但不得强制购买
&

校服购

买属于服务性商业行为
$

应坚持自愿购买原

则
$

校服费属学校代收费之一
$

在
#

一费制
'

之

外
&

家长或学生如发现学校强制订制校服可

投诉
$

拒交服装费用
&
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月
#$

日
$

市民李先生通过本报百姓热线投诉
!

一些商贩时常将三轮车停在鹿楼菜市场门前的马路边

和通向市场的胡同中卖菜
$

买菜的市民只好将自行车
%

摩托车停在人行道上或马路上
$

严重影响了交通
&

在菜

市场附近的路段
$

交通拥堵现象时常发生
&

!"

月
&"

日上午
!"

时许
$

记者在鹿楼菜市场附近

看到
$

通向菜市场的胡同已挤满了三轮车
$

有的小贩干

脆将三轮车停在马路上
$

菜市场门口的人行道上已停

满了自行车
%

摩托车
$

行人经过菜市场门口时不得不走

到马路上
&

为躲避行人
$

马路上南北来往的车辆不得不

放慢速度小心行驶
&

通向菜市场的胡同原本就不宽
$

摆上三排小摊后

更加拥挤
$

甭说骑自行车通过
$

步行通过这里也只能在

摊位中挤来挤去
&

在市场内
$

记者看到了另一番情景
!

市场内没有固定的摊位
$

全是推车卖菜的商贩
$

也没有

可遮挡风雨的棚子
$

偌大的市场里稀疏地摆着两排卖

菜的三轮车
$

地上烂菜叶子和垃圾到处都是
&

在胡同里卖菜的一些小贩告诉记者
$

不是大家不

想到市场内卖菜
$

主要是市场内太脏了
&

原来市场内还

有水泥砌的摊位
$

后来不知为什么全部拆掉了
&

现在到

这里卖菜只能靠三轮车
$

要不就是摆地摊
&

天气好时
$

大家还能挤在这里卖菜
$

下雪或下雨天
$

这里根本无法

存身
&

据市场内一些商户反映
$

以前还有人负责这里的

卫生
$

后来连卫生也没有人管了
&

虽然市场没有人管
$

但还有人向部分摊位收费
$

除了收费时很少能见到收

费的人
$

更不知道是哪个部门的
,

记者找到了山城工商分局鹿楼工商所
$

因该所孙

所长外出办事
$

记者只能电话采访了他
&

据孙所长讲
$

这个菜市场跟工商所没有关系
$

工商所没有在这个市

场收取过管理费
$

也收不上来
$

他们平时只负责市场内

商品的监管
&

山城区城管大队冯队长告诉记者
$

鹿楼菜市场门

前占道经营的事已成了老大难问题
&

因菜市场内到处

是烂菜叶和臭烘烘的垃圾
$

商贩们都想占个好地方
$

所

以很多人就挤在菜市场门口和通道里
$

城管人员几乎

每天都在忙于规范这些占道经营的小贩
$

但是总不能

不让菜农们卖菜
$

为此城管人员也伤透了脑筋
&

他曾多

次找过相关人员和单位协商解决此事
$

但都因种种原

因未能得到解决
&

在采访中记者了解到
$

鹿楼菜市场是一个老市场
$

也是鹿楼地区唯一的菜市场
$

原属市蔬菜公司所有
&

几

年前
$

蔬菜公司改制时只留下一个留守处负责善后工

作
$

由于管理此市场的人员较少
$

资金缺乏
$

再加上长

期疏于管理
$

鹿楼菜市场就形成了现在的局面
&
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